
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 本当にお疲れさまでした！ 

半年間の先生方の頑張りや研究に向かう姿を、他校の先生方に十分観ていただけた授業となりました。ありが

とうございました。 

 

 

 １月１５日（月）ブロック研 指導案検討① 

   ２２日（月）指導案検討② 

   ２９日（月）授業研（エリア公開日）、事後研 ※この日は、所属グループ以外の授業参観O.K.！ 

 

 

  

 研究部クラスルームにアップしています。 

 各分科会で話し合われたことは、成果がたくさん挙げられており、研究の方向性が時代に合っていることや、

他校の先生方にとっても手助けや手がかりになったこともうかがえます。 

 アンケートには、１７名の先生方から回答をいただきました。 

「個人のめあてを意識すること、それが振り返りの視点にも

なっていることにより、本時の活動の意味を自分なりに意識

できている構成になっていた。やりっぱなしにならず自立活

動のねらいを確認できる。」「考える時間の子供たちの動きが

迷いなく、自分にあった方法を選んでいた。日常実践レベル

での研究が生きていると思った。」「今、『授業改善』という言

葉を様々なところで耳にしますが、まだよくわからずにいま

した。今回、豊成小学校の先生方に見せていただいた『「教わ

る」から「学ぶ」授業』のおかげで、今後、目指していく姿

を具体的にイメージすることができました。今後の自校の研

究に参考にさせていただきたいと思います。」など、感想をい

ただいていますので、ぜひご一読を。 

 

 

【連絡】 

公開研で授業をされた先生にお願いです。子どもたちに授業の感想を聞いて、研究部員に渡してください。お忙

しいとは思いますが、子どもに返す研究を推進するためにもご協力お願いします。 
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